
 Tablette d'angle pour cage vétérinaire en polyester, conçue pour s'adapter aux coins de la cage et offrir un espace confortable pour les animaux.

- **Confort optimal** : Permet à l'animal de se reposer en hauteur, offrant un espace confortable et sécurisé.
- **Matériau durable** : Fabriquée en polyester de haute qualité, assurant résistance et longévité pour un usage intensif dans les cages vétérinaires.
- **Facilité d'installation** : S'installe facilement dans les coins des cages vétérinaires de la gamme « Polyvet », offrant une solution pratique et rapide pour optimiser l'espace.
- **Adaptabilité** : Conçue pour s'adapter à diverses configurations de cages, cette tablette assure une utilisation flexible et fonctionnelle.



 Corner shelf for veterinary cage made of polyester, designed to fit the corners of the cage and provide a comfortable space for animals.

- **Optimal comfort**: Allows the animal to rest in height, providing a comfortable and secure space.
- **Durable material**: Made of high quality polyester, ensuring strength and durability for intensive use in veterinary cages.
- **Easy installation**: Easily installed in the corners of the «Polyvet» veterinary cages, offering a practical and quick solution to optimize space.
- **Adaptability**: Designed to fit a variety of cage configurations, this tablet provides flexible and functional use.



Références	Désignation	Dimensions
AC-AC002025	Perchoir pour cage « POLYVET »	40 × 30 × 20 cm